

Folio 129

Mi nombre es Leticia Pateiro el día 21 de Julio de 2015 siendo aproximadamente las 17 horas del día, en la ciudad de Cuitláhuac, Veracruz, mi hijo, que responde al nombre de Jaime Sorcia Pateiro, de 21 años de edad, de ocupación comerciante, fue detenido arbitrariamente por un convoy de la policía del estado. A 43 días de la desaparición de mi hijo aún las autoridades, tanto la fiscalía municipal de Cuitláhuac de Veracruz, así como la comandancia de la policía ministerial no han acreditado en la ciudad de Córdoba, Veracruz, no han informado nada relacionado a lo avances de la indagatoria, pues hasta ahorita que tiene 3 años, 4 meses no nos han dado ningún resultado y pues yo sigo en busca de mi hijo pues porque yo creo que no debe, no pueden darnos ninguna información o nos deben de dar alguna información.

Mi hijo se acababa de juntar con una muchacha y ellos tenían un local de flores en Orizaba, entonces la muchacha, como era su esposo lo mandó a dejar flores a Cuitláhuac y el muchacho que lo vio, llega, sí le entregó las flores, pero como estaba ocupado el muchacho pues no regresó a cobrar ya, este mi hijo, entonces este, ya a los dos días que agarra como él siempre se comunicaba conmigo le digo a mi nuera “oye, ¿qué pasó con Jaime?” me dice “¿qué cree señora? le tengo una mala noticia, Jaime no se ha comunicado conmigo” “¿cómo? ¿y a dónde fue?” “no, es que lo mande a Cuitláhuac a dejar unas flores, me dijeron que sí llegó, pero ya no regresó a cobrar” le digo “no, pues hay que buscarlo” y ya agarramos, yo me fui a buscarlo allá y nos dijo el muchacho que sí había llegado, pero ya no lo había visto que llegará a cobrar y ya ese fue el día 21. Yo ya fui el otro día el miércoles, sería el día 23, cuando yo fui a pelear, quería que me hicieran la denuncia porque él había desaparecido ahí y fuimos a investigar allá a la municipal a la comandancia municipal, nos habían dicho que no sabían nada de él.